

MEDIENMITTEILUNG

Mehrere Kliniken der soH anerkannt oder rezertifiziert

Solothurn, 10. Februar 2022 – **Gleich mehrere Anerkennungen und Zertifikate hat die Solothurner Spitäler AG (soH) kürzlich erlangt. Diese kommen direkt ihren Patientinnen und Patienten zugute, zeigen aber auch, welchen Stellenwert die soH der Weiterbildung junger Fachleute sowie der Entwicklung beimisst.**

Neue Weiterbildungsstätte Wirbelsäulenchirurgie in Olten

Seit zwanzig Jahren bietet die soH operative Eingriffe im Bereich der Wirbelsäulenchirurgie an. Die beiden Fachbereiche Orthopädie und Neurochirurgie sind eng miteinander verzahnt. Während für die Orthopädie die Statik und Dynamik des Bewegungsapparates im Vordergrund steht, ist für die Neurochirurgie zudem die Wiedererlangung der intakten Funktionsfähigkeit des peripheren Nervensystems von zentraler Bedeutung. Seit 2006 ist die spineUnit folglich als Team von Neurochirurgen und Orthopäden in der soH tätig; mit dem gemeinsamen Ziel der modernen und fachübergreifenden chirurgischen Therapie an der Wirbelsäule. Als eine der ersten schweizweit wurde die Klinik unter der Leitung von Dr. med. Stephan Marx nun als Weiterbildungsstätte für die "Wirbelsäulenchirurgie" anerkannt. Die seit Jahren gelebte Interdisziplinarität in der spineUnit hat die Kommission überzeugt. Diese Anerkennung ist ein Qualitätssignal und zeigt die positive Weiterentwicklung der Klinik auf.

Baby freundliches Kantonsspital Olten

In einer durch die UNICEF zertifizierten Frauenklinik wird das Stillen gefördert und dem Neugeborenen einen optimalen Start ins Leben ermöglicht. Es stärkt die Mutter-Kind-Beziehung und wirkt sich positiv auf die Gesundheit des Kindes sowie auch der Mutter aus. Nebst der Unterstützung der Mutter beim Stillen spielt die hohe Pflege- und Behandlungsqualität in der Geburtshilfe eine zentrale Rolle, ebenso die Vermittlung einer Betreuung in der ambulanten Nachsorge. All dies erfüllt die Frauenklinik des Kantonsspitals Olten und darf nach erfolgreicher Rezertifizierung das durch UNICEF und WHO entwickelte Zertifikat "baby friendly hospital" für vier weitere Jahre tragen. Auch das Bürgerspital Solothurn ist entsprechend zertifiziert.

Weiterbildungsstätte Radiologie erhält Kategorie A

Das Institut für Medizinische Radiologie (IMR) soH hat vom SIWF (Schweizerisches Institut für ärztliche Weiter- und Fortbildung) die Weiterbildungsanerkennung der Kategorie A (4 Jahre Assistenzärzte-Weiterbildung) unter der Leitung von Prof. Dr. Carlos Buitrago Tellez erhalten. Damit wird das Engagement der Radiologie in den letzten Jahren im Aufbau und der Modernisierung der Infrastruktur sowie in der Weiterentwicklung der Weiterbildungsstätte honoriert. Das radiologische Fachwissen wird auf der Basis des umfassenden Leistungsangebots der drei Akutspitäler (Bürgerspital Solothurn, Kantonsspital Olten und Spital Dornach) im Bereich der

bildgebenden Verfahren (u.a. CT, MRI, Ultraschall, Mammografie, Angiografie, bildgeführte Interventionen und Röntgen) vermittelt. Neu werden die Grundlagen der nuklearmedizinischen Verfahren in das Weiterbildungskonzept der künftigen Fachärzte für Radiologie integriert und damit eine noch umfassendere Weiterbildung gewährleistet.

Weitere Auskünfte:

Dr. med. Stephan Marx, Chefarzt SpineUnit soH, Kantonsspital Olten, 062 311 43 56

Prof. Carlos Buitrago Tellez, Chefarzt Institut für Medizinische Radiologie IMR, 062 311 43 77

Regula Gyger, Stv. Ressortleiterin, Kantonsspital Olten, 062 311 54 00